
 

Compte rendu de la réunion 
Du 21 janvier 2025 

 
 
 
 
Etaient présents : 
Christian, Claud, Dominique, Philippe, 
Joseph, Michel, Régine et Patrick. 
 
 
 

 
 
 
Dès 18h00, un atelier technique sur le thème des séquenceurs 
avancés de NINA était organisé pour les astrophotographes. 
 
Ces ateliers permettent d’échanger nos connaissances sur 
l’utilisation des logiciels et du matériel.  
 
 

 
 
A 20h30, l’équipe déjà présente a été rejointe par les autres membres pour la réunion principale. 
 
 
Le dossier de demande de subvention pour le fonctionnement et l’achat de la lunette solaire, validé et 
signé lors d’une précédente réunion et numérisé pour archivage a été remis à la présidente pour être 
déposé à la mairie d’Aramon. 
Les autres demandes de subvention pour le département du Gard et de la région Occitanie concernant 
aussi l’achat de la lunette solaire ont été rédigées et déposées directement par voie informatique.  
 

 
Cette année nous envisageons de participer à la Nuit des Equinoxes organisée 
par l’AFA le samedi 22 mars 2025 sur le parvis de la salle des fête d’Aramon.  
 
Le dossier de déclaration de la manifestation a été remis à la mairie. Nous 
devrions bénéficier de l’extinction de l’éclairage public dans la zone d’observation 
du ciel. 
 
A cette occasion, nous essaierons de mettre en place un dispositif permettant 
aux visiteurs de télécharger les images qu’ils auront observées sur les 
instruments équipés d’une caméra. 
 

 
La nuit des étoiles se tiendra au même endroit et elle est programmée pour le vendredi 8 août 2025. 
Une conférence sur les trous noirs sera organisée à la salle de la mairie par l’astrophysicienne Danielle 
IMBAULT. 
Nous envisageons une participation de 5,00€ par participant afin de couvrir une partie des frais de 
déplacement et d’hébergement. Madame IMBAULT étant domiciliée à Saclay dans l’Essonne. 



Suite au sondage concernant le choix du jour 
pour nos réunions c’est la journée du jeudi qui 
l’emporte. Donc pas de changement. 
 
Afin de permettre aux membres du club qui 
participent aux ateliers techniques précédant 
les réunions, de bénéficier d’un repas chaud, il 
a été acté l’achat d’un four micro-ondes. 
 
 
Une vidéo sur le système solaire et une autre sur les trous noirs ont été projetées. Ces courtes vidéo 
de quelques minutes seront utilisées lors des animations scolaires et publiques. 
 

          
         Cliquez ICI pour voir la vidéo         Cliquez ICI pour voir la vidéo 
 
 
 
La réunion a été clôturée par la traditionnelle galette des rois. 
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https://drive.google.com/file/d/1YzDYADZ5U5syXyQn5chpQBVFWlj3rxny/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1FqEqQP4vdiqnbgU65jU7MtA_yEoA_XOo/view?usp=sharing

